



## Se suman legisladores federales al duelo por la muerte del Papa Francisco

Subrayan su legado como humanista, defensor de las causas de los más vulnerables y con un firme compromiso con la justicia



Legisladores federales lamentaron la muerte del Papa Francisco, a quien calificaron como un humanista, que deja un legado de amor al prójimo. Tras la muerte del pontífice, esta madrugada, diputados y senadores de diversos partidos se sumaron al duelo mundial.

“Lamento profundamente el fallecimiento de su Santidad el Papa Francisco. Su legado de paz, humildad y fraternidad vivirá por siempre. Descanse en paz”, dijo el presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, a través de sus redes sociales.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, señaló por su lado que Francisco fue un líder con carácter, con voz propia y con un firme compromiso por la justicia y la dignidad humana.

“Su legado trasciende lo religioso. Representó valores universales y supo hablarle al mundo con claridad y valentía, en tiempos donde muchos prefieren



el silencio”, subrayó a través de su cuenta tras recordar que hace algunos años lo conoció en el Vaticano. “Desde México, nos unimos al pesar global por su partida. Su memoria seguirá viva en quienes creen en un mundo más justo, más humano y más solidario”, señaló.

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** también se sumó a las condolencias, en su carácter de católico. “Como católico, lamento mucho el fallecimiento del papa Francisco. Despedimos a un defensor incansable de la paz, la justicia social y la dignidad humana. Su legado permanecerá. Descanse en paz”, escribió en un mensaje de X.

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira también se solidarizó por la pérdida de este personaje mundial y enfatizó que su pontificado marcó una era de cercanía con los más necesitados, de diálogo con el mundo y de firme defensa de la dignidad humana.

“Fue un líder espiritual que trascendió fronteras, credos y generaciones. Su legado será eterno. Nos unimos al luto del pueblo católico y de todas las personas que encontraron en él una guía de fe, amor y esperanza”, aseguró.

Por su lado la bancada del PT en San Lázaro afirmó que su partida representa una dolorosa pérdida para la comunidad católica internacional y para todos aquellos que encontraron en su mensaje un llamado a la paz, la justicia y la dignidad humana.

“Reconocemos en el Papa Francisco II a un líder valiente, que no temió alzar la voz para señalar los grandes problemas que aquejan a la sociedad contemporánea. Desde la pobreza y la migración, hasta el cambio climático y la corrupción, su voz fue firme y clara para denunciar las desigualdades y exigir un mundo más justo, más humano y más fraterno”, señalaron los diputados petistas.

<https://ovaciones.com/se-suman-legisladores-federales-al-duelo-por-la-muerte-del-papa-francisco/>